

Muskönigin organisiert Spendenaktion

Aktion für Kinder aus der Ukraine ist voller Erfolg

Susan Voigt

Faulungen. Bei einer Spendenaktion der Faulunger Muskönigin Josephin Bräuer sind jetzt 2631 Euro zusammen gekommen. Wie Bräuer mitteilt, soll das Geld den Kindern zugute kommen, die durch den Krieg in der Ukraine ihr Zuhause verloren haben und in Angst leben müssen.

Über die Stiftung des Senders RTL „Wir helfen Kindern“ soll das Geld da ankommen, wo es hilft. Die Stiftung kümmere sich um lebensrettende Maßnahmen. Dazu gehören unter anderem Evakuierungen, der Transport von sauberem Trinkwasser oder die Bereitstellung von Gesundheits-, Hygiene- und Notfallschulungsmaterial, heißt es auf der Internetseite. Außerdem seien psychosoziale Teams für die Kinder im Einsatz, die bereits jetzt traumatisiert sind.

Die Spendensumme kam durch einen von der Muskönigin organisierten Kuchenbasar auf dem heimischen Grundstück zusammen. Insgesamt 22 verschiedene Kuchen standen zur Auswahl. „Ich bin überwältigt, dass nur mit ein paar Stückchen Kuchen so viel Geld zusammen gekommen ist“, sagt Josephin Bräuer. Die große Spendenbereitschaft sei ein Beispiel dafür, was ein kleines Dorf wie Faulungen gemeinsam auf die Beine stellen kann.



Die Faulunger Muskönigin Josephin Bräuer hat eine Spendenaktion für Kinder aus der Ukraine organisiert.

CLAUDIA BACHMANN